



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 7 Pièces |
| Superficie | 320 m² |
| Référence | 82463588 |
| Prix | 2 550 000 € |

Cannes

Appartement à vendre (06400)

À pied de toutes les commodités, et de la Croisette, loft atypique aux volumes impressionnants. Sur environ 300 m² il comprend un séjour d'environ 150 m² avec une cuisine ouverte entièrement équipée et donnant sur le patio aménagé en salon extérieur, une chambre de maître, deux chambres en-suite, en mezzanine une chambre avec salle de douche et un bureau. Un cottage d'amis mitoyen comprenant un séjour, une cuisine équipée, chambre, salle de douche et terrasse privative. Hauteur sous plafond de 8 mètres. Parking. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

Within walking distance of all amenities and the Croisette, atypical loft with impressive high-ceilinged rooms. On approx. 300 sqm, the loft offers : a lounge of 150 sqm with a fully equipped open kitchen, opening onto a patio fitted out as an outdoor sitting room, Master bedroom, 2 ensuite bedrooms, mezzanine bedroom with ensuite shower room, mezzanine study. Guest cottage connected to the loft with lounge, equipped kitchen, bedroom, shower room and terrace. High ceilings (8 m). Parking space. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

